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 【本日の例会プログラム】　卓話者：林　淳一

★開会点鐘 ★ロータリーソング『我等の生業』
★会長の時間　～石﨑元蔵会長～
　前回はクラブアッセンブリーがありましたが、各委員会活動やそれぞれの
事業を通じて会員の親睦が深まればと思います。本日はゲストに米原蕃
県議をお呼びして、卓話をお願しております。米原さんは経済はもちろん
のこと、政治でも活躍しておられますので、今日は我々クラブ会員にとっ
て興味ある話が聞けるのではないかと楽しみにしております。

★ゲスト・ビジター紹介
・本日のｹﾞｽﾄ・・・富山県議会議員　米原蕃氏
・本日のﾋﾞｼﾞﾀｰ・・・なし

★監査報告～水木保男監査～
「2016-17年度の上半期（7月1日～12月31日まで）の収支計算書について
2017年1月19日に監査した結果、適法に処理・記載されていると認めます。」

★幹事報告～小竹正記幹事～
・1/25(水）ファティンさんの出前講座があります。10：30～12：00出町小学校、
13：30～15：00庄東小学校となっております。
・第14回ベルギー短期交換派遣希望者に関するお伺いとして、「2017年8月
5日(土）～30日(水）の4週間短期交換派遣希望者を募集」ということで、希
望があればクラブで推薦いたします。
・2/18(土）出町小学校の「春を呼ぶコンサー」トが砺波市文化会館大ホール
で開催されます。参加されるかたは、受付にてロータリーとお伝えください。
・2/21（火）3RC合同懇親会のバスは、17時砺波駅南口出発し、福野駅前を経由致します。

次回の例会は　1月30日(月）通常例会　です。
★委員会報告

・第3回職業奉仕勉強会のお知らせ　～堀田泰弘職業奉仕委員長～

2月27日(月）午後6時から、砺波商工会議所　２階　会議室にて、勉強会を開催いたし
ます。参加者はテキストの「ロータリー歴史探訪」の53ページまで、御一読願います。
この勉強会は【メークアップ】対象ですので、沢山の参加をお待ちしております。

・ロータリーの友　読みどころ　～平澤栄次クラブ会報・雑誌・広報副委員長～

砺波の出町子供歌舞伎と同様な子供歌舞伎が会津田島祇園祭に合わせて演じられるとの
記事が１２ページに紹介されています。また富山関連では３４ページに２６１０地区の地区大
会、４６ページに富山第三分区のプロジェクトが掲載されています。そして１４ページには「職
業奉仕」はロータリーの根幹か？と題して、前橋RCの本田博己氏は、RIと日本RCの職業奉
仕に対する考え方の違いについて述べられています。

★ニコボックス表彰　～松原剛副委員長～ 米原　蕃氏】
石﨑元蔵君】 講師に米原さんをお迎えして。
石﨑元蔵君】 また、雪が降りました。好きなゴルフも

一時休憩です。残念です。運動不足を
雪かきで穴埋めです。

北村憲三君】 本日の卓話に米原蕃氏ようこそ砺波RCへ

　　　　　　　　　　会長：石﨑元蔵　　幹事：小竹正記　　クラブ会報・雑誌・広報委員長：近江　清

1月のロータリーレート　1ドル＝116円

《1月》職業奉仕月間

☆前回の記録☆  　 第2890回　1月23日（月） 卓話：米原蕃氏　卓話依頼者：本江眞吉君

奉仕でロータリーの絆を深めよう
― Let's make our bonds of Rotary stronger with service ―

卓話のテーマ:日々の健康について

１１月・１２月の表彰は
深松篤夫君



あります。
　話は変わりますが、
人口５０万以上の市を
政令指定都市といい、
全国で２０市あります。
そして地方自治法第
２５２条の２２第１項の
中核市の指定に関す
る政令」に基づき、人
口３０万人以上の都市を中核都市と言い、富山市が
該当します。全国では４８市が該当します。また、平成
２８年１０月３日に富山県西部６市（高岡市、射水市、
氷見市、砺波市、小矢部市、南砺市)では、とやま呉
西圏域連携中枢都市圏形成に係る連携協約を締結し、
同日付で「とやま呉西圏域都市圏ビジョン」を策定いた
しました。これからは地方が中心となり新たな観光資源
を見つけだし、雪国富山を発信していく事が必要になっ
てきました。

2月6日 (月） 卓話：近江　清
2月13日 (月） 卓話：飯田修平⇒山本仁史氏
2月20日 (月） ⇒２１日(火）3ＲＣ合同夜間例会に変更

2月27日 (月） 卓話：堀田信一
3月6日 (月） 卓話：松本行史

3月13日 (月） 卓話：水上幸俊
3月20日 (月） 【例会取消】

★出席報告　～林　規明委員長～ 3月27日 (月） 卓話：金木春男
本日の出席率　　　　41/52　　78.85％　　　　　　　　4月3日 (月） 卓話：舘　雅司
前々回の修正出席率　46/52　 88.46％ 4月10日 (月） ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ「地区協議会報告」

★本日の卓話 4月17日 (月） 卓話：辰島　剛
卓話依頼者：本江眞吉君 4月24日 (月） ⇒２３日（日）に変更してチューリップ例会

「本日は富山県議会議員 5月1日 (月） 【例会取消】
の米原蕃氏をお招きし、 5月8日 (月） 卓話：余西一広
時間の許す限り、お話頂 5月15日 (月） いきいき例会
きたいと思います。」 5月22日 (月） 卓話：渡辺俊行
卓話者：米原蕃氏 5月29日 (月） 職場訪問
私は、昭和６２年から
県政に参加してまい
りました。２０１５年に 高岡西ＲＣ 2/15 （水）⇒雪見酒例会の為
北陸新幹線が開業 18：30よりやすらぎ庵にて
致しましたが、私が 射水RC 2/28 （火）⇒富山第三分区ＩＭの為、
３０代の頃、石川県 時間と場所を変更
で、森元総理とあっ 氷見中央RC 1/27 （金）⇒夜間例会に変更
て、その当時の福田総理に新幹線の嘆願を 小矢部ＲＣ 1/24 （火）⇒料理教室例会の為、時間
行ないました。前富山県知事の中沖さんは と場所を変更
新幹線開業に向けて、沢山の汗をかいてこ 1/31 （火）⇒新年夜間例会の為、時間
られました。なかなか話が進まない中、各県 と場所を変更
が予算を負担する案が出て、フル規格では 小矢部中RC 1/26 （木）⇒新年夜間例会に変更
ないスーパー特急に・・・という案も出ました 2/16 （木）⇒例会場変更のため
が、やはりフル規格が必要だという事になり 南砺RC 2/21 （火）⇒砺波ＲＣ、東となみＲＣとの合同

ました。新幹線の経済効果は計り知れない 例会の為、時間と場所を変更
ものがあり、石井知事は次に何をするかを
充分に検討してもらいたいと思います。 ※卓話の方は『テーマ』を１ヶ月前迄に事務局へご連絡

しかし、行政に任せっぱなしにするのでは 願います。配布書類・プロジェクター等必要な場合も、

なく、地方自治体も力を合わせて取り組ん ご連絡をお願いします。

でいく必要があります。関東や海外からの ※卓話を依頼される場合は、１ヶ月前迄に卓話者の

観光客に、雪をアピールする取組も行われ 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。

立山黒部アルペンルートは大変な人出が 　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メークアップにどうぞ


